



AUF - Zeiger



RÜCKSCHRITT

Nachdem die ÖVP Regierung – allen voran BK Kurz – die Zusammenarbeit mit der FPÖ „gesprengt“ hat, können die „SCHWARZEN“ jetzt wohl wieder mit der Exekutive/der Justizwache/den Beamten „Schlittensfahrten“!!!

Die dringend notwendigen und bereits in Aussicht gestellten Maßnahmen im Bereich der Exekutive unter der ehemaligen FPÖ Leitung des Beamtenministers und VZK HC Strache sind jetzt wohl Geschichte und das sind:

- „Schwerarbeiterregelung JWB“,
- Verbesserung der Besoldung durch eine „Exekutivdienstzulage“,
- Eine richtige Berechnung des Vorrückungstages
- Definitivstellung nach bereits 4 Jahren
- „Sicherheitshandbuch“ statt „Vollzugshandbuch (VZH)“ für JWB
- Entfall der Gehaltskürzungen bei Suspendierungen
- mehr Planstellen für die Exekutive im Bereich der Justizwache
- Exekutive statt zugekauft Personal (z.B.: in Werkstätten)

Wir, deine AUF/FEG Personalvertretung, lassen bei diesen wichtigen Themen nicht locker, versprochen!



Roman Söllner, Personalvertreter

KRITISCH

UNZENSURIERT

ORIGINAL

